

Bolívar a los constituyentes de Colombia:
Me permitiría que mi último acto sea el recomendaros que protejáis la Santa Religión que profesamos y que es el manantial abundante de las bendiciones del cielo.
De su postrer mensaje a la Asamblea Constituyente de Colombia, el 30 de Enero de 1830.

CORREO NACIONAL

Diario Católico de la mañana, Organó de la "L. A. S. C."

«La absorción de estos países latinos por los Estados Unidos es larga y muy difícil, mientras estos países sean católicos».

ROOSEVELT
Ex-Presidente de E. E. U. U.

Editor y Admor. L. Cartn G.

Oficina: 150 varas al Sur del Colegio de Sritas.

Teléfono 1131 Apartado III

Suscripción mensual \$ 2.00, Número suelto 10 céntms.

Empresa fundada en 1911

SAN JOSE, COSTA RICA SABADO 2 DE JULIO DE 1927

Número 2594

Francia y Alemania en inteligencia para la reconstrucción europea En el ejército francés prodúcense manifestaciones Comunistas

Encuéntrese en Madrid el Dr. Palma, Rector de la Universidad Filipina

Madrid—Los diarios hacen elogios y dan la bienvenida al Rector de la Universidad de Manila, doctor Rafael Palma, quien se encuentra actualmente en Madrid. Se preparan distintos actos universitarios en su honor.

Reducido el número de pasaportes expedidos en España durante este año

Madrid—Las diversas noticias recibidas de las provincias indican que el número de pasaportes expedidos este año es menor que en los anteriores, habiéndose

reducido el número de españoles que desean visitar el extranjero.

Habrá en día no lejano via aerea New York-Habana

Washington.—El Departamento de Correos ofrecerá en pública subasta el día 16 un contrato para el establecimiento de una línea postal aérea entre Cayo Hueso y la Habana. Parece existir el propósito de que esa línea sea más tarde un tramo del servicio continuo que piensa crearse entre la Capital de Cuba y New York. El tramo de New York a Atlanta quedará establecido en el estío que se avecina.

Manifestaciones de Comunismo en tropas del Ejército Francés

Bourges, Francia.—El General Nollet, actuando con órdenes del Ministro de la Guerra, ha estado conduciendo una vigorosa investigación, con motivo de varias demostraciones comunistas de la tropa.

Hace poco, efectivamente, que los soldados desafiando a sus oficiales se pusieron a cantar La Internacional exigiendo que los reservistas que estaban arrestados por haber abusado de sus permisos fueran puestos en libertad inmediata.

Los oficiales rehusaron y los soldados al se dispensaron pero

se pasaron la noche entonando a coro "La Canción del Soviet".

Con la precencia del General Nollet la situación ha mejorado, pero la propaganda comunista entre las tropas continúa activísima.

Seguirán París y Berlín, de consuno la obra de reconstrucción europea

Ginebra, Suiza.—A raíz de la conferencia que sostuviera M. Briand con el Ministro del Exterior alemán, doctor Stresemann, el primero declaró a los periodistas que continuarían ambos Gobiernos el trabajo de reconstrucción de Europa que, en consonancia con las disposiciones del Pacto de Locarno, se habían

impuesto, y el cual les venía dando muy excelentes resultados".

Añadió que Stresemann le había asegurado que todos los fuertes de la frontera oriental de Alemania habían sido desmantelados en cumplimiento de lo dispuesto por el citado Tratado. Pero M. Briand no dijo si en la conversación con el Ministro alemán aprobó la delicada cuestión del ejército de ocupación del Rhin, cuya retirada definitiva o reducción, por lo menos, es el más caro deseo del Gobierno alemán.

Prevalece el criterio, sin embargo, de que Francia accederá a reducir gradualmente su ejército en el territorio ocupado del Rhin, "como un paso más de avance hacia la cordialidad de relaciones con el vecino país."

Manifestación obrera al Congreso

El Comité Gutenberg, de la Sociedad Tipográfica se ha impuesto por los periódicos de la justa petición hecha a la Cámara de Diputados por un número de ciudadanos para que se auxilie pecuniariamente al jovencito Juan Portuguez, quien practica en la Real Academia de Bellas Artes de Carrara, Italia.

Con motivo de haber ejecutado su padre don Antonio Portuguez los trabajos del Mausoleo, muchos de los miembros del Comité conocieron en el taller a Juanito, que a los diez años, que en cincel en mano ayudaba eficazmente y como un juguete infantil, a darle forma al mármol bruto.

Muchas de las lápidas que ostentan algunos cementerios son obra de ese esforzado artista en miniatura.

La cruel y larga enfermedad que ha hecho víctima al artista Nacional y que podría traer como consecuencia natural el rompimiento de la carrera profesional del estudiante que nos honra en la clásica Italia, ha movido a sus admiradores a levantar bandera en su favor.

Los amigos de Juanito que conocen su estado y que comprenden los sacrificios que hace para atender aquí su hogar con seis huerfanitos y al estudiante en Europa, son los de la idea de que sea el País el que proteja al necesitado, máxime que le falta poco tiempo para coronar sus aspiraciones.

Entre estas firmas, figura la de don Tomás Povedano, el eminente profesor Director de nuestra Escuela de Artes. El, más que nadie, sentiría que la Nación perdiera el esfuerzo hecho por un padre celoso de la educación de sus hijos, hijos que han correspondido a las ansias del valiente luchador. En la Cámara figuran elementos educados allende el Atlántico que como Alejandro Alvarado, Carlos María Jiménez, Jorge Volio, Orlich y otros conocen lo que es la vida en esas ciudades de los estudiantes que disponen de grandes recursos y de los que apenas tienen lo necesario para sus gastos.

Hace muy poco, y con un gesto muy significativo disteis una cantidad a artistas costarricenses para que regresaran dignamente al seno de sus familias.

Haced, pues, que el aventajado estudiante de la belleza mar morea, regrese a su Patria, lleno de gratitud y de esperanza a depositar al pie de la República su ofrenda valiosa, que lo será el título académico y a tomar a su cuidado el taller de su padre, a fin de que su padre descanse y de que sus hermanitos sientan menos la ausencia de la que les dió vida.

Los obreros de la letra que firman esta petición, obreros que han recibido favores de esta Cámara en sus solicitudes, estarán más comprometidos, si atendeis este dictado de su gratitud y de su cariño por un obrero necesitado.

(Firmas)

Rasgos hermosos

El señor Obispo de Limón Doctor don Agustín Blessing al enterarse de los trabajos emprendidos para la colocación del busto del inventor de la Imprenta, en el Mausoleo de los Tipógrafos, envió al Comité Gutenberg de la Sociedad Tipográfica, diez colonos con ese fin.

Los profesores del Seminario atentos siempre al adelanto de la capital, han querido también poner su granito de oro en la colocación del busto del inventor de la imprenta, en el Mausoleo de los obreros de la letra. Al efecto han enviado al Tesorero del Comité, empleado de la casa Sauter, veinticinco colonos.

Cooperadoras Salesianas

La reunión mensual de las Cooperadoras Salesianas que debería efectuarse hoy ha sido aplazada para el sábado siguiente en atención a que muchas de las señoras que integran la sociedad están concurriendo a los ejercicios espirituales que en esta semana se celebran en la Capilla del Colegio de Sión.

NOTAS SOCIALES

La recepción del 4 de julio en la Legación Americana

El próximo lunes 4 de Julio celebra el pueblo Americano la fecha de su gloriosa emancipación, motivo por el cual la Legación Americana dará una recepción para conmemorar ese aniversario. A esa recepción asistirá el señor presidente de la República, sus Secretarios de Estado y todos los representantes Diplomáticos acreditados ante nuestro gobierno.

Enfermos

Gravemente enferma en la ciudad de Alajuela se encuentra doña Rafaela Soto v. de Casorla.

En la Clínica del Doctor Figueres fué operada la señorita Elisa Guzmán, por los doctores Moreno Cañas, Cordero, Uribe y Echandi.

Ha ingresado a esa Clínica, en donde será operada

doña Liduvina Roldán de Madrigal.

La señora doña Teresa de Castro fué operada ayer en esa Clínica por los doctores Ovaes y Hurtado Peña.

En la Clínica del Doctor Hernández fué operada ayer doña María Soto de Viquez los doctores Castro Cervantes, Hernández y Jiménez Núñez.

Por los doctores Victory, Pacheco y Moreno Cañas fué operado en estos días don Federico Zeuner, activo empleado de la casa Shroter Sucesores, en la Clínica de Victory y Pacheco.

En esa misma Clínica fué operada doña Ester de Briceño por los doctores Moreno Cañas y Pacheco.

Restablecida salió de esa Clínica doña Lilia de Meneses.

Pasa a la cuarta página

ANTONIO VICARI HA MUERTO

Su esposa Celia de Vicari y demás familiares al comunicar a Ud. tan dolorosa noticia, le ruegan asistir a los solemnes funerales que se verificarán en la Iglesia del Carmen a las 10 horas y a continuación saldrá el cortejo para el Cementerio General.

RENGLONES

Para "Correo Nacional"

¡Ah, la Gran Guerra, la última guerra (?), la Guerra más guerra que ha narrado la Historia! ¡Madres que tenéis hijos e hijas; esposas que acariciáis a vuestros esposos, acordaos de que el Real Profeta prefería el hambre y la peste, con tal de no padecer la guerra: que mejor es caer en las manos del Dios misericordioso que en la de los hombres, que suelen ser tan crueles!

Ahora que se habla de tornados, nos place recordar que, en solo uno de los Estados Unidos, Illinois, se han sucedido en el lapso de 15 años, 79 tornados (1881 a 1896). ¿Y qué efectos producen esos "tangos aéreos"? En uno, verificado en 1925, hubo 1,000 muertos...

Deducciones: He estado en una casa perteneciente, claro está, a nuestro Credo; en el salón principal faltaba la dulce Imagen de nuestro Rey Jesús; ninguna de las señoritas asistía a Misa llevando su Devocionario: las conversaciones no tenían nada de sabor cristiano; los vestidos de las señoritas, en nada se diferenciaban de los usados por las asiduas concurrentes a los cines; los varones se permitían no asistir ni a la santa Misa. Esas "piedras" ¿merecerían emplearse en la construcción de la morada de la Divinidad?

—Dime, hijito, ¿quién es Dios?

—Dios es el Sol, mamá-ta....

—¡No blasfemes; hijito! Eso, no lo has aprendido en tu Catecismo...

—Pero así he leído dos veces en los editoriales de EL DIA, ese diario que recibe papá; hasta recuerdo bien quién firma esos escritos: el gran escritor don Alberto Masferrer.

(Haber si salta por ahí alguien que nos desmienta).

Triste celebridad! La "Ciudad Luz" se enorgullece de poseer en Montmartre la tumba del tristemente escéptico poeta Enrique Heine. Ahora bien, como prueba de que sigue influyendo con sus escritos, se ha hecho la estadística de los suicidios anuales que se "filman" sobre el sepulcro "de aquel rui-señor alemán, que fabricó su ruido en la peluca de Voltaire": llegan esos suicidios a veinte por año. Pero como aumentarían esos "sucesos" en 1924, la policía tuvo que intervenir en ese desarrollo de popularidad poética, colocando vigilantes en derredor de aquella sepultura.

Y que nos vengan a decir a nosotros, que las malas lecturas, los versos malos no hacen ningún daño...

PAPAVER

San Rafael de Oreamuno

Según parece el Municipio de Cartago pretende celebrar una reunión con este municipio para el asunto del agua. Ojalá lleguen a un acuerdo favorable porque el ramal que abastece al distrito de los Angeles nos quita mucha agua y además ningún dinero ingresa a los fondos nuestros.

El fin de nuestro municipio es que se nos haga un tanque un poco más arriba y así cederle el de abajo al municipio de Cartago, cosa muy justa porque es suficiente el agua que se nos quita sin ningún resultado.

Cronista

Junio 27 de 1927.

Santorial

Sábado 2.—La visitación de Nuestra Señora a Santa Isabel. Santa Monsegunda y san Urbano. LA VISITACION DE NUESTRA SEÑORA

Después que la santísima Virgen María hubo concebido por obra y gracia del Espíritu al Verbo Eterno en sus purísimas entrañas, y sabiendo por el ángel San Gabriel, cómo su prima Santa Isabel, anciana y estéril, se hallaba en el sexto mes de su embarazo, fué desde Nazaret a Ebrón, entró en casa de Zacarías y saludó a Isabel, la cual, entendiendo el misterio de la Encarnación, exclamó: «Bendita eres entre todas las mujeres, y bendito es el fruto de tu vientre: ¿De dónde a mí tan gran bien, que la Madre de mi Señor venga a mí? Porque, desde el punto que tu salutación llegó a mis oídos, se alegró el infante en mi vientre». Si Santa Isabel gozó con la Visitación de la Virgen, también se regocijó el Bautista que estaba en sus entrañas, con la visita del Hijo de Dios, pues con ella fué santificado y limpio del pecado original. Entonces la Virgen Santísima, recogida en Sí, y arrebatada en el amor de Dios, pronunció aquel admirable cántico del Magnificat, y se quedó con su prima casi tres meses para ayudarla, servirla y regalarla.

Para quien quiera

1. Cuántas veces, el que pide consejo, sobre todo cuando se trata de los jóvenes, sólo busca un cómplice!

2. Si, cuando apuestas, estás convencido de que ganarás; despojas a tu hermano; si arriesgas a tontas y a locas, no procedes como racional.

3. Cuando te acometa una tentación, piensa en tu madre, en el nombre de tu padre, en que tus hermanas te están mirando, con los ojos llenos de lágrimas; ya que seas tan desgraciado que hayais perdido la fe en aquel Dios, cuyo nombre aprenderías en las rodillas de tu madre. Porque muchos corazones buenos se han detenido así al borde del abismo.

4. El dinero, el mucho dinero, en manos de un joven, es mal compañero.

5. Cuando el orgullo se quisiera aposentar en tu corazón, inquiere como discreto la opinión que tienen los demás de tí, aun en tu misma familia, y ya tendrás bastante materia para quedar razonablemente humillado.

6. Yo, sólo conozco un camino para inquietar el corazón de una mujer: Solicitarla para esposa. Como caballero, no concibo otra cosa.

7. Trabaja con tus fuerzas físicas; trabaja con tu potencia moral; trabaja por el buen nombre de tu Patria; trabaja por la ciudad en que abriste los ojos; trabaja por la felicidad de tus padres; trabaja por hacer algo en provecho de tus semejantes; trabaja mientras el sol luce sobre el horizonte, Cuando cierres los ojos, tu conciencia estará tranquila.

8. Mal síntoma: sé de muchas familias en que los nietos se van primero y son enterrados por los abuelos: prueba de que madrugan los vicios y ya ellos reinan en el alma cuando se pensó en sembrar las semillas de la virtud.

9. Tendrás por verdaderamente civilizado el lugar en que haya mayor número de hijos bien educados, hermanos más unidos, ancianos bien asistidos, hombres respetuosos con la propiedad; aunque allí falten los automóviles, los palacios, los aparatos inalámbricos y todo el confort que parece ser la vestidura de la civilización.

10. Quién eres tú?—Soy un pobre.—¿Tienes padres?—Tengo madre, padre, hermanas.—Entonces, hijo mío, eres rico: posees las grandes riquezas del corazón.

C. Non.

EN LA

"LIBRERIA ESPAÑOLA" de María v. de Lines

Encuentra usted el más grande surtido de material, textos y útiles para escuelas y escolares.

Gran diversidad de cuadernos en todo número de hojas, clases inmejorables y precios los más baratos.

EN ESTA CASA SE EDITAN LOS LIBROS CATECISMO DE LA DOCTRINA CRISTIANA LECTOR COSTARRICENSE Libros 1º, 2º y 3º ARITMETICA DE NORIEGA

Antes de hacer sus compras visítenos y gozará de los más grandes descuentos.

Librería Española de María v. de Lines

ESTAMOS LISTOS

para atender todas las órdenes de Útiles Escolares y Material de Enseñanza de toda clase

Pida Ud. los renombrados

CUADERNOS

de esta casa

Librería Lehmann

(SAUTER & Cº)

United Fruit Company

Servicio de vapores

Los vapores ULUA, TOLOA, CALAMARES y PASTORES seguirán haciendo el servicio entre Limón y Nueva York, llegando los Jueves en la mañana a Limón, vía Habana y Cristóbal, y zarmando los sábados en la tarde para Nueva York, vía Cristóbal y Habana.

Los vapores SURINAME, SARACACCA y COPPENAME, harán el servicio entre Limón y Nueva Orleans, llegando a Limón los Viernes en la mañana, vía Cristóbal, y zarmando los Sábados en la tarde para Nueva Orleans, vía Bocas del Toro y Cristóbal.

Principiando con el vapor SIXAOLA, que debe llegar a Puerto Limón el día 7 de Junio próximo, los vapores CARRILLO, SANTA MARTA, TIVIVES y SIXAOLA harán un servicio adicional entre Limón y Nueva York, llegando los martes a medio día, vía Kingston, Cristóbal, Cartagena y Puerto Colombia, y zarmando los Miércoles a medio día para Nueva York, vía Cristóbal y Kingston.

Los vapores CAVINA, ARIGUANI y CARARE, que hacen el servicio entre Avonmouth y Limón, tocando en Trinidad y Barbados, llegarán quincenalmente a Limón los Jueves en la mañana, zarmando de regreso para Avonmouth, los Viernes en la tarde, vía Cristóbal y Kingston.

Para más informes dirigirse a las oficinas de la Compañía en Limón, o a los Sub-Agentes en San José, Sres. Sasso & Pirie Sues.

M. M. MARSH,

Administrador

Junio 5, 1927.

Dr. Herdocia

MEDICO Y CIRUJANO

De la Facultad de Medicina de París

ENFERMEDADES DE LOS

Ojos - Oídos Nariz y Garganta

HORAS DE OFICINA

DE 10 A 11.20 Y DE 2 A 4

Contiguo TEATRO VARIEDADES

Pavo Real

Se compra uno Ofertas al Ap. 66

Las picaduras de "LA MATA DE TABACO PALMAREÑO"

Son especiales; todo cliente tiene derecho a exigir el tabaco de su gusto De acuerdo con la práctica se tienen numerados a fin de que la numerosa clientela se mantenga satisfecha.

VICTOR MANUEL HIDALGO

Esquina Noroeste Mercado—SAN JOSE

Solicite los Vinos Naturales de Naranja, Nisperos, Marañón

de la Fábrica de VICENTE SAUREZ H.

Premiados por su excelencia en dos exposiciones nacionales y últimamente en la gran Exhibición de Roma

TELEFONO 1084 - APARTADO 927

De Guadalupe

Corpus.—El Corpus Cristi estuvo, como pocos años, muy bonito, muy en orden; dos de los altares fueron muy artísticamente arreglados, uno de ellos fué el de las Stas. Porras.

Este año se estrenó un elegante Palio. La Copa y demás ornamentos sagrados, eran nuevos, un grupo de niños bajo la Dirección del Pbro. Marin cantaba las alabanzas e himnos al Santísimo, mucho acompañamiento hubo en la Procesión.

Kiosko.—Ya está terminado el elegante Kiosko.

Teatro.—Progresó este teatro que aunque sin terminarse ya fué inaugurado, un señor Ramírez lo tomó en arrendamiento por un año. Ojalá, dé en él buenos espectáculos.

Escuela.—se hizo el jueves de Corpus una linda manifestación en pro de una nueva Escuela, y regaron hojas sueltas en las que hacían ver las difi-

cultades de los educandos, pues son muchos los niños que necesitan aprender a leer y escribir.

El magisterio es una vocación, pero algunas maestras, entre ellas una de esta localidad creen que los niños son esclavos.

Ojalá el señor Ministro Prof. don Luis Dobles S. ponga cuidado a esto.

Vistantes.—Don Jorge O. Rojas y señora estuvieron de paseo pasando el Corpus al lado de su familia, regresando otro día a la Ciudad de Cartago.

Corresponsal

Buen surtido de sombreros, cue-
llos duros, semiduros y suaves. Cor-
batas azules sin listas para Norma-
listas.

Heredia, Tienda Benavides.

**Suscríbase
a este diario**

Heredia

El virtuoso sacerdote de Cristo Presbo. Artigas, el cual ha estado entre nosotros durante algunos meses, nos ha dejado para irse durante algún tiempo a Puntarenas, en ejercicio de su alto ministerio.

La ausencia de este virtuoso sacerdote nos ha causado honda pena por sus cualidades y empeño en su ministerio consagrado con amor en atraer almas y ganarse las voluntades de los católicos heredianos, los cuales le recordarán siempre con cariño.

Mientras tanto quedamos en espera de su regreso.

Corresponsal A.

Servilletas papel muy variados dibujos por docenas y por cientos. Servilletas finas para té y para mesa.

Heredia, Tienda v. Benavides

Gratitud

Públicamente manifiesto mi agradecimiento a la Virgen Santísima del Perpetuo Socorro, por numerosas mercedes que he recibido de Ella, entre las que se cuentan cinco verdaderos milagros que me ha hecho en diferentes órdenes de la vida.

Siempre que he acudido a esa Fuente de Gracia, he hallado alivio y favor. Por eso mi ferviente devoción a Ella.

Marta de Bolaños.

Heredia, 19 de junio de 1927.

Jesús y los niños

Jesús flor de la inocencia también una madre tenía; creció en edad y ciencia con San José y María.

Enseñando su Doctrina por el mundo caminaba, y con su bondad divina atraía y conquistaba.

A los niños sonreía al ver su dulce candor; manifestando su Amor, VENID A MI, repetía.

Los niñitos se alegraban viendo a Jesús cariñoso, y sus madres se acercaban con ellos, llenas de gozo...

Son los niños lirios bellos, de Jesús, flor escogida, por esto hablaba con ellos y a amarlos nos convida.

FR. ZENÓN DE ARENYS DE MAR

O. M. C.

Tiras de peluche para adornos varios anchos.
Heredia, TIENDA BENAVIDES

Pieles para calzado. Imitación piel para muebles.
Heredia, TIENDA BENAVIDES

Parroquia de San Pedro de Montes de Oca

Domingo 3 de julio, solemnidad de la Purísima Sangre de N. Sr. Jesucristo. A las 10 de la mañana, inauguración y estreno de la Capilla de Jesús Crucificado de la Misericordia. Bendición del hermosísimo Crucifijo. Misa solemne y Panegírico.

Se invita a todos los devotos del Señor de la Misericordia.

VÍCTOR MANUEL ARRIETA Q.
Párroco de San Pedro

Gran fábrica de mosaicos hidráulicos

Fundada en 1906, por el Ingeniero Leemes S. Jiménez San José, Costa Rica

Adela v. de Jiménez e Hijos

CONTRATISTAS CONSTRUCTORES

APARTADO 343—TELEFONO 277

Agente en Cartago,

MANUEL FREER

CATRAMINA BERTELLI

Famosas píldoras para combatir el asma, bronquitis crónicas, toses y demás afecciones de las vías respiratorias, acaban de llegar a la **BOTICA VARGAS**

LA PROVEEDORA

Surtido siempre renovado de mercaderías generales
Atención esmerada a nuestros clientes
Ventas en condiciones ventajosas
Háganos una visita y quedará complacido

SOLERA Y MOLINA

Adoración Nocturna de San José

Los días 2, 5 y 9 del mes en curso, a las 6 horas, se celebrarán en el altar del Sagrado Corazón de Jesús, de la Catedral Metropolitana, las misas de reglamento en sufragio de la cooperadora Doña Manuelita Aguilar v. de Carranza. Se recomienda a todos los socios la asistencia.

Linolesum para salones. Alfombras, linolesum para pisos.
Heredia. TIENDA BENAVIDES.

RAFAEL MEZA

Cirujano-Dentista

Oficina en la calle de la Sabana, 250 vs. al Oeste (para abajo) del Mercado por la línea del tranvía frente al Suich de la antigua cárcel hoy el Hospital al lado de La Barcelona.

Al público

Gran Fábrica de Espejos y marcos de paspartú de JOSÉ FRANCISCO CASTILLO. Casas de la Cruz Roja, contiguo a la Pulpería Santa Clara, Barrio México.

“Aquí tienen Ustedes a tía Consuelo”

“ELLA”—dice Pepita—es el “angel” de la casa. Si papá llega preocupado; si mamá está nerviosa; si los abuelos amanecen con sus achaques; si los muchachos andamos regañados y tristes, ahí está la tía consolándonos con sus palabras, con sus mimos, con esa sonrisa suya más dulce que la miel más dulce! Ay, tía Consuelo de mi alma, el que te puso el nombre era un sabio!”



ANTES la tía Consuelo, para un dolor cualquiera, acudía sólo a las “unturitas” y a los “cocimientos de hierbas.” Naturalmente, el resultado no satisfacía ese noble deseo de consolar con que ella vino al mundo. Pero luego la experiencia fué enseñándole que lo más seguro, lo más sencillo y lo más inofensivo que existe es la

CAFIASPIRINA

Y ahora, cuando en la casa hay un dolor de cabeza, de muelas o de oído, una jaqueca, o una neuralgia, qué satisfacción tan grande le proporciona darle una dosis al que sufre y ver cómo en pocos minutos se alivia por completo.

Y ella misma leon qué fe y con qué confianza toma la Cafiaspirina para sus dolores reumáticos! No sólo le da alivio instantáneo sino que, a pesar de ser ella tan delicada, no le afecta ni el corazón ni los riñones.

La CAFIASPIRINA es la mejor defensa que puede tenerse en el hogar contra dolores de cabeza, muelas y oído; neuralgias; reumatismo; consecuencias de las trasnochadas, etc. Alleva rápidamente, levanta las fuerzas y NO AFECTA EL CORAZÓN NI LOS RIÑONES.



La próxima persona de la familia que PEPITA va a tener el gusto de presentar a Ud., es su querido “TIO CARAMBA.” ¡Búsquelo en este mismo periódico y verá qué simpático!

Liga de Acción Social Católica

Hoy a las 7.30 de la noche, se verificará la reunión semanal de la Liga de Acción Social Católica. En ella tomarán posesión de sus cargos los miembros de la nueva Directiva. La reunión como siempre, se hará en el Salón de Catecismo de La Merced. Se encarece la asistencia a todos los socios.

El último va-**Leche**
por traje:—**condensada**
Fresca Marca Nido
para EL AGUILA DE ORO
— PUJOL HNOS. —
TELEFONO 739 - TODO BARATO

Suscríbase al "Correo Nacional"

TIPOGRAFIA DE SAN JOSE

NO ECHE UD. EN OLVIDO QUE EN LA TIPOGRAFIA S. JOSE

Se ejecuta toda clase de trabajos del ramo,
a precios económicos



150 varas al Sur del Colegio de Señoritas

APARTADO III - TELEFONO 1131

NOVEDAD

ATENCION

MIMOSA

PAPEL ALEMAN

EXCELENTE CALIDAD

DE VENTA EN LA

Fotografía GOMEZ MIRALLES

TELEFONOS:

490N y 1272

Sección Deportiva

(A cargo de PUGILISTA)

El encuentro del domingo en el Estadio

Correspóndeles a La Libertad y la Sociedad Gimnástica Española enfrentarse el próximo domingo en el Estadio a las diez horas.

Al rededor de este partido son pocos los comentarios que pudieramos hacer, pues el resultado facilmente se prevee; la Gimnástica no nos ofrece este año un equipo que pueda medir sus fuerzas con los campeones Nacionales. Su primer mach nos lo ha demostrado con la derrota que el Alajuelese le hizo sufrir,

La Libertad debutará el domingo en el Campeonato de este año, y ojalá que este año no suceda como en el anterior en que su primer partido fué un perfecto fracaso al derrotarlo el Independencia por la demasiada confianza que tuvieron sus jugadores por tratarse de un equipo de inferior categoría al suyo; ahora creemos que esto no se repetirá. La Libertad presentará su once completo, el mismo que tan lucidas victorias le ha conquistado.

Viene de la primera página

Viajeros

Hemos tenido el gusto de saludar entre nosotros, al cumplido Jefe Político de Desamparados don David Rojas Flores.

De Desamparados estuvieron ayer, Don Mariano Bermúdez y D. Manuel Monge.

Próximo regreso

Está para regresar al país, procedente de los Estados Unidos, el estimable caballero don Ramón Padilla Soto, perteneciente a una de las más apreciables familias de la ciudad de Alajuela.

Anticipadamente saludamos al señor Padilla, deseándole un grato retorno al lado de los suyos.

Para California

En el próximo mes de Setiembre habrá de regresar a una Universidad de California, el joven Iván Casorla, hijo de don Buenaventura Casorla y su señora esposa. Le deseamos una grata permanencia en esta capital.

Pomada Lassar
Cura toda clase de úlceras
Dentodolor
Infalible contra dolor de muelas
Obleas Mágicas
Maravillosas contra el trancazo
Capsulas Antipalúdicas
Especialidad contra el paludismo
Botica Vargas

AMEBALINA

La única medicina que sin inyección cura las AMEBAS radicalmente

Sus efectos comienzan después de 48 horas sin provocar descomposición del organismo

PIDALA A CARLOS MANGEL SAN JOSE

COLCHAS

Blancas y de Colores

Diez Colones

CALIDAD INMEJORABLE

Almacén

Robert

REFRESCOS

TRAUBE

CERVEZA